

FRENTE POLÍTICOS

1. Bajo control. El gobernador de San Luis Potosí, **Ricardo Gallardo**, no dejará que el estado se le salga de las manos en materia de seguridad. Por ello, firmó un convenio de colaboración con los mandatarios de Tamaulipas, Veracruz y con el representante del gobierno de Nuevo León. El Convenio Marco de Colaboración y Coordinación en Materia de Seguridad Pública representa el primer paso para recuperar la paz y tranquilidad en las cuatro entidades. “Hoy estamos de plácemes, porque ya tenemos acceso a intercambio de información” con otros estados, dijo **Gallardo**. Para armonizar el tema de la seguridad pública, sólo hay un camino: todos juntos en el combate a la delincuencia. Que pronto acabe el flagelo.

2. Compórtense. La dirigencia de Morena envió una carta a los aspirantes a la coordinación nacional de los Comités de Defensa de la 4T, en la que les pide que se deslinden política, financiera y jurídicamente del derroche de recursos que se observa en las calles y que ha sido acusado por algunos de los propios delegados. **Mario Delgado**, líder nacional de Morena, responsabilizó a los colaboradores “queda bien” de ser quienes han inundado con espectaculares, bardas e incluso campañas en redes sociales para mostrar su apoyo a las llamadas *corcholatas*. Les recordó que, además del partido, el INE fiscalizará estas actividades. Como si los seguidores estuviesen deseosos de contratar estos espectaculares. ¡Sí, cómo no!

3. El día de la justicia. Garantizar el acceso a la justicia, salvaguardar la seguridad de cada uno, proteger los derechos y apuntalar la equidad en la aplicación de la ley son fundamentales para construir la paz social. Eso atiende el Poder Judicial. Y hoy, Día del Abogado, **Rafael Guerra Álvarez**, presidente del Tribunal Superior de Justicia de la CDMX, reunirá a juristas, académicos y funcionarios públicos para celebrarlo. Se espera la asistencia de **Martí Batres**, jefe de Gobierno, los ministros de la Suprema Corte **Juan Luis González Alcántara Carrancá** y **Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena**, la senadora **Olga Sánchez Cordero**, la fiscal capitalina **Ernestina Godoy**, alcaldes y colaboradores del gobierno federal. Una bandera los une: el compromiso de trabajar en conjunto por bien del país.

4. Otra foto. En las instalaciones de la Segob, el subsecretario de Derechos Humanos, **Alejandro Encinas**, sostuvo un encuentro con la secretaria adjunta de la Oficina de Democracia, Derechos Humanos y Trabajo del Departamento de Estado de EU, **Erin Barclay**, con quien dialogó sobre la situación que enfrenta México respecto a desapariciones, protección a periodistas y a defensores de derechos humanos. El encuentro ocurrió a unos días de que se localizara el cuerpo del periodista nayarita **Luis Martín Sánchez Iñiguez**, secuestrado y asesinado la semana pasada, presuntamente por integrantes del crimen organizado. El comunicado debe haber quedado espléndido. Lo que no termina por arreglarse es la justicia.

5. Los otros. La agrupación Méxicolectivo presentó “Una nueva visión de país”, una agenda con seis ejes que será puesta a disposición de los candidatos a la Presidencia de México para las elecciones de 2024. El orador principal fue **Dante Delgado**, dirigente nacional de Movimiento Ciudadano, quien subrayó que en México hacen falta opciones nuevas de política, alejadas de las que ya fracasaron. “Entiendo la ansiedad de cúpulas y biempensantes que, en su afán por detener al régimen actual, se ven seducidos por el espejismo de las promesas de la vieja política. Les pido paciencia, serenidad y confianza”, resaltó **Delgado**, el único que entiende lo que es navegar la política siempre con las aguas a favor.

